

## Las atrocidades alemanas

### Testimonios alemanes

No solo a comerse niños crudos, o en salsa a la mayonesa se dedican los bárbaros alemanes.

De vez en cuando, y para hacer boca, como se suele decir, interrumpen sus matanzas y atrocidades para dedicar un rato a lectura.

He aquí lo que han leído esos bárbaros en los ratos que no se dedicaban a violar mujeres, asesinar niños, y comerse a los ancianos, según una estadística fidedigna:

La comisión nombrada en Alemania para la distribución de material de lectura entre las tropas en campaña, los hospitales militares, etc., comunica haber enviado hasta fin de setiembre de 1915, o sea aproximadamente en un año de guerra, el siguiente número de libros:

A los hospitales militares	1,826,558 tomos
Al ejército	1,110,280
A la marina	170,631
A los campos de ejercicios y depósitos de tropas.	58,031
A las estaciones de ferrocarriles y depósitos de provisiones para las tropas.	110,013
A los sacerdotes militares en campaña	486,054
A los trenes-ambulancias	23,723
A los lazaretos de campaña	75,064
A los hospitales de sangre y etapas	105,244
A los asilos militares	38,141
A los prisioneros de guerra	6,143
Total.	4,009,882 tomos

Más 1,250,000 tomos enviados por el depósito central de donativos patrióticos.

En junto . . . . . 5,259,882 tomos

### NOTA:

Entre los anteriores volúmenes no figura ninguno que contuviera la colección de *La Información* ni de *La Prensa Libre*.

Por la reproducción,

Monsiú Piruté

## La nota semanal

Lo que sucede en este país, es una cosa que no tiene nombre. Apenas había comenzado *monsíú Piruté* su patriótica y laboriosa tarea de publicar las atrocidades, las barbaridades y las calamidades de los alemanes, no ha faltado quien, muerto de envidia, ha tratado de imitarle. Por lo pronto EL CORREO DEL ATLANTICO se toma la molestia de publicar en su número de hoy dos cuadros de atrocidades alemanas. ¿Saben ustedes por qué publica dos cuadros y uno no?

Sencillemente, por que *La Información* ha publicado un cuadro y nuestro periódico que no quiere ser menos publica dos. Ofrecemos a *monsíú Piruté* una colección de facsimiles de Tante Mayer si nos demuestra que las atrocidades que publicamos nosotros no son ciertas.

El rey de Servia, o mejor dicho, el ex-rey de la que fué Servia, debe ser un guasón de tomo y lomo y muy señor mío. Ya sabemos que es un poco viejo, y hasta se le puede quitar el poco y decir sencillamente que es viejo.

Pues este señor se deja decir que no quiere morir sin ver a su Servia libre.

Por lo visto el buen señor piensa o desea vivir más años que Matusalén.

Pero creemos que ni aunque viviera esos noventa años llegaría a darse el gusto que... sueña.

Por que lo que es Servia libre es un... sueño... y nada más que un sueño.

Los pobres alemanes están agotados en Verdún con los infructuosos ataques llevados a cabo, que de seguir así la campaña no tendrán fuerzas para retirarse hacia... el Este de Francia.

Pero lo peor es que todos los días avanzan, y pocos son los periódicos los que, hasta *La Información*, no nos traen noticia de alguna aldea, de algún pueblo avanzado, de alguna colina que han ocupado los alemanes. Verdad es que esos puntos siempre son evacuados por los franceses, porque estos señores mios siempre conocen el momento *sicológico*, en que han de abandonar las posiciones que en poder de los teutones asegurarán la derrota de los alemanes.

Por que es innegable que si Verdún cae en poder de los alemanes, estos sufrirán una derrota espantosa, que solo tendrá comparación con la que sufrirán si llegasen a apoderarse de París.

Hace días que la prensa no nos trae *avances* italianos. Ya sabemos que los avances italianos consiste en poemas D'Annunzio.

Per un cable de días pasados.

(Pasa a la 4a. plana)

## ¿Se cultiva así la fraternidad y solidaridad centroamericana?

A propósito de una campaña periodística que revela los insanos deseos de quienes la inspiran con respecto a una república hermana

Es innegable que el escéptico Voltaire era un gran conecedor del corazón humano. Si no lo hubiera acreditado en el trascurso de su larga y accidentada vida, una sola de sus máximas bastaría a demostrar la verdad de lo que afirmamos. Suya es aquella frase, o consejo, seguido ciegamente por los maquiavélicos: *Calumnia, lo algo queda*. Decimos esto a propósito de la campaña que de vez en cuando se emprende en este país, tendiente a pintarnos a nuestra hermana Guatemala como una república convulsiva, sin gobier-

## Las personas delgadas pueden ganar carnes y aumentar su peso.

Toda persona delgada, ya sea hombre o mujer, que desee aumentar su peso con 10 o 15 libras de carnes sólidas y permanentes, debe de tomar una pastilla de Sargol, por algunas semanas, con cada una de sus comidas. He aquí un método que vale la pena experimentar: En primer lugar deberá usted pesarse y medir las diferentes partes de su cuerpo; después tome una pastilla de Sargol con cada una de sus comidas por espacio de dos semanas, a la terminación de las cuales se volverá a pesar y medir, y entonces se podrá dar cuenta de la diferencia. No tendrá usted que preguntar a sus amigos y familiares si le encuentran o no más repuesto, sino que la balanza o romana le servirá a usted de guía. Cualquier hombre o mujer delgada puede aumentar su peso de 5 a 6 libras durante los primeros 14 días siguiendo el método que antecede; y no serán carnes flojas que volverán a desaparecer, sino sólidas y permanentes.

Sargol por sí mismo no produce carnes, pero al mezclarse en el estómago con las comidas que hasta él llegan, convierte las sustancias grasientas, sacarina y farináceas que ellas contienen, en alimento rico y nutritivo para la sangre y células de su cuerpo; lo prepara en forma fácil de asimilar y que la sangre acepta prontamente. Todas estas sustancias nutritivas de las comidas que usted lleva ahora a su estómago pasan fuera de su cuerpo en forma de desperdicio; pero Sargol pondrá fin a estos desperdicios en un corto espacio de tiempo, y ayudará a sus órganos digestivos y asimilativos a extraer de las mismas clases de comidas que hasta ahora ha estado usted tomando, el azúcar, la grasa y almidón que ellas contienen para convertirlos en libras y más libras de carnes sólidas y duraderas.

Sargol es absolutamente inofensivo a la salud y agradable de tomar, por prepararse en forma de tabletas. Hoy día lo recomiendan los médicos y farmacéuticos.

SARGOL se vende en las boticas "Cartago", "Central" y "Guier", todas de la ciudad de Cartago; también en la Farmacia Británica de Puerto Limón.

no, descontenta y revolucionaria; pasto de sediciones, de motines y de persecuciones políticas.

Dios pasados *La Información*, desventajosamente conocida por sus campañas amarillistas, publicó a grandes títulos la noticia de una nueva revolución que había invadido el país guatemalteco por la frontera mexicana, lindante con el departamento de Petén. Quien tenía los más elementales conocimientos geográficos de nuestra hermana mayor, nota a primera vista lo disparatado y sensacional de dicha noticia, sin necesidad de recurrir a ojear un mapa. El departamento de Petén sería el lugar menos estratégico para una posible invasión, toda vez que está despoblado, y en él no encontrarían los revolucionarios recursos de ninguna clase, ni vías de comunicaciones, ni plazas importantes en que hacerse fuertes, ni elemento alguno de los que con preferencia buscan los caudillos que encabezaban los movimientos revolucionarios.

Pero a pesar de que *La Información* conocía o sospechaba la inexactitud de la noticia, esto no fué óbice a que la rodeara de un marco de romanticismo sirviéndola, a más de con grandes titulares, con una corta e inexacta biografía del pretendido jefe del movimiento doctor Prado, a quien se coronaba con la aureola de desterrado político de Guatemala.

Bueno es que sepa *La Información*, y los que tal periódico leen, que en aquel país hermano no hay desterrados políticos, y que las puertas de él están abiertas para todos los guatemaltecos que fuera de su patria residen, pero que muchas personas que por asuntos de otra índole han tenido que abandonar su país natal, y entre ellos —del mismo modo que podríamos citar a otros más— se encuentra el doctor Prado, han encontrado muy fácil, muy sencillo, y sobre todo, *muy práctico*, rodearse de la fama de desterrados políticos, de aquellos a quienes se refería Jesús cuando hablaba de los que padecen persecución de la justicia...

El doctor Prado, el supuesto jefe de este no menos supuesto movimiento revolucionario, igual que otros muchos que la pregonan de perseguidos, no es un desterrado, ni un emigrado político, ni siquiera debe su alejamiento de Guatemala a cuestión alguna que se relacione con la política de aquel país. El señor Prado salió de Guatemala a causa de un incidente de índole puramente personal, y hubo de radicarse en El Salvador donde el mismo incidente que le obligó a abandonar Guatemala, le hizo enderezar sus pasos a México, después de un percalce bastante grave ocurrido en la república salvadoreña.

Las explicaciones que al día siguiente ofreció *La Información*, demostrando la imposibilidad de que hubiera existido el supuesto movimiento revolucionario,

### SOLO HAY UN "BROMO QUININA"

ese es el LAXATIVO BROMO QUININA, usado en todo el mundo para curar resaca en un día. Procuren ver si la firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., 31 South 5th St., N. Y. U. S. A.

## Las atrocidades alemanas

### Testimonios neutrales

No solamente en los países en guerra es donde se dejan sentir las barbaridades de los alemanes. También en los países neutrales se han sufrido, quizá en mayor grado en algunos de ellos.

Como nuestros lectores saben, en todos los puertos Norte y Sudamericanos hay internados muchos vapores alemanes. En el del Callao (Perú) hay varios vapores, cuyos capitanes con motivo de un incidente ocurrido en el vapor francés "Europe" se comportaron de una manera tan bárbara, que ha dejado honda huella en los habitantes de aquel puerto.

Esto es lo que dice la prensa de aquel país, en la que se publicó una manifestación firmada por los capitanes del vapor francés, manifestación que reproducimos a continuación.

Dice así:

### Buque francés "Europe"

El capitán Pierre, Inspector de la Casa A. D. Bordes & Fils, de Paris, y el capitán Leiff, del buque "Europe", en su propio nombre y en el de los intereses que representan, agradecen vivamente a todas las personas que se dignan prestarle sus auxilios con motivo del incendio habido a bordo del "Europe", en la tarde de ayer.

De una manera muy especial expresan su gratitud a los capitanes, oficiales y marineros de la escuadra peruana, de la capitán del puerto, del vapor peruano "Ucayali", del vapor del cable "Guardián", de los vapores alemanes "Luxor", "Aubis", "Rhakotis" y "Sierra Córdoba", así como a la empresa del Muelle y Dársena y a los jefes de servicio de esa empresa, señores Ing. Ch. Guérault y Cap. J. J. Moses, cuyo oportuno concurso en el momento del siniestro fueron dignos de todo elogio.

Callao, Diciembre 1º. de 1915.

Cap. Pierre. Cap. Leiff.

Por la reproducción,

Monsiú Piruté

movimiento que se había reducido a una partida de 30 bandoleros mexicanos irrumpió en una finca guatemalteca robando algún ganado, no hacen más que ridiculizar al periódico que con tanto sensacionalismo lanzó la noticia incierta a sabiendas de la falsedad de la misma.

El mismo día, y en el mismo número en que rectificaba la inexacta noticia, publica *La Información* un telegrama de su corresponsal especial en Limón, en que habla de un complot tramado contra el señor Estrada

Cabrera, de prisiones y fuga de las personas comprometidas en el complot, y de otra serie de inexactitudes.

Para mejor refutarlo, copiamos a continuación el pretendido telegrama publicado en *La Información*. Dice así:

"Limón, 5.

Un pasajero—persona de importancia—llegado de Puerto Barrios, nos informa que las autoridades de policía guatemaltecas descubrieron un complot para asesinar al Presidente Estrada Cabrera; que algunos de los

ap-1000

## Para las enfermedades de los Riñones y Vejiga

venden las acreditadas "Pastillas del Dr. Becker"

(Si en la lista que aquí damos se ha omitido algún nombre, rogamos nos avise inmediatamente el interesado)

### San José

Hermann & Zeledón  
Mariano Jiménez R.  
Francisco Jiménez Núñez

### Limón

Kirkpatrick Hnos.

### Cartago

A. F. Pirie & Co.  
Max Peralta  
Guillermo Guier

DR. BECKER MEDICINE CO.

NEW YORK, U. S. DE A.





# Informativas de Limón

## NUOVO CORRESPONSAL

En "El imparcial" colabora desde hace algunos días un tal *Rábula*, persona de dudosa procedencia y que en sus primeros

**Sarpullidos, Moleses, Erupciones, Eczemas, y otras enfermedades de la piel se resuelven al**

**Unguento Mentol de Davis**

*Calma el dolor, refresca y cicatriza.*

Davis & Lawrence Co., Nueva York

Cuando sufre un resaca de *Ferrovín* en el Tónico Indicado. *Davis* las frías en la circulación y es de gran valor para el restablecimiento de la circulación estomacal, entorpecida grave, y operaciones quirúrgicas. Muy villosa contra anemia, palidez, etc. Es usada en tres formas en las las *Dr. Williams' Pink Pills*. *Corriente* que *V. de las* *Ferrovín*.

**PASTILLAS DEL DR. RICHARDS PARA EL ESTIOMAGO**

*Para ver la prueba véase el número de la revista "El Correo de la Tierra y el Hombre".*

Viaje o no viaje Ud., tenga consigo un frasco de Pastillas del Dr. Richards y otro de los laxos. Las Pastillas del Dr. Richards actúan y fortalecen el estómago, ayudan a la digestión y evitan los desagregos que causan jaquecas, malestar general, pesadumbre, cansancio, hinchazón, etc. Los Laxos del Dr. Richards eliminan de los intestinos las materias tóxicas que se acumulan como resultado de las digestiones difíciles, y regularizan las funciones del hígado. Emplee Ud. a usuarios lo mismo. De venta en las boticas. *DR. HUBARD STEPHEN TABLET ASSOCIATION, Box 228, New York.*

**LA COPA BLANCA**

ABARROTÉS LICORES

CRISTALERIA FERRETERIA

**RIVERA & Co. — CARTAGO, C.R.**

Compre siempre sus medicinas en la

**BOTICA GUIER**

CARTAGO

Es la mejor surtida Pronto despacho

ESMERO EN LAS RECETAS

**IMPRENTA DE CANALIAS**

Sucursal de la Librería Española de María v. de Lines

Gran surtido en los ramos de LIBRERIA, PAPELERIA, OBJETOS DE ESCRITORIO Y UTILES DE ESCUELA

ENCUADERNACION Y FABRICA DE SELLOS DE HULE

Se atienden las órdenes con esmero y puntualidad.

Todo\* barato

AVENIDA CENTRAL, LIMON, C. R.

**HOTEL EUROPA** CARTAGO COSTA RICA

Cocina francesa atendida por uno de los socios (Miguel Soler Lital)

VINOS Y LICORES de las mejores marcas

HABITACIONES COMODAS

ROSSI Y SOLER Proprietarios

**EUROPA HOTEL** CARTAGO COSTA RICA

First class cuisine french style in charge of one of the owners (Miguel Soler Lital)

WINES & LIQUORS of the best brands

Hygienic & comfortable rooms

Moderated prices

ROSSI & SOLER Proprietors

Suscribase a "El Correo del Atlántico"

## Una nueva máquina

En otro lugar de este periódico publicamos el anuncio de una maquina denominada "La Zurdidora mecánica", que es sin duda, de gran utilidad.

Este aparato que nosotros recomendamos eficazmente, puede ser manejado por un niño, al cual, de un modo rápido, le es fácil dejar zurdido o rematado cualquier par de medias o ropa, aunque estén ellas en mal estado.

Nadie puede desconocer la utilidad que presta este aparato en cualquier casa de familia o en la habitación de un hombre soltero; basta con hacer funcionar la maquina por breves momentos, y lo que parecia de arreglo imposible se transforma en un zurdido completo.

"La zurdidora mecánica", que se ha abierto paso en todos los mercados, puede considerarse de necesidad absoluta en toda casa de familia por ser un auxiliar inestimable de la mujer cuidadosa y económica.

La sociedad "Patent Magic Weaver", Paseo de Gracia 97, Barcelona, España, remite "La zurdidora mecánica" libre de gastos, por el módico precio de dos dólares o pesos oro americano.

Pensad bien en las ventajas que este aparato puede proporcionar, y al escribir a esta casa pidiendo una Zurdidora, recoméndanos mencionar el periódico "El Correo del Atlántico."

tente para *dárselas* con una mujer, sino que es muy capaz de colocarle una *lámpara* de 32 *velas* en cada ojo a *Rábula* en persona. Así nos lo ha manifestado ella, que se encuentra indignada por las falsedades que en aquella correspondencia se apuntan, y nos suplica hacer saber a dicho correspondiente lo que averiguado por él no es sino una mal hilvanada *carta de disculpas*, toda vez que el señor Muñoz no tuvo otra intervención en el asunto, que la de desahogar a las contendientes, como logró probarse ante el señor Azaola de Policía, según le consta al correspondiente referido. Bien tranquilo debiera estar el señor *Rábula* sin temer a crítica o crítica barato, ya que tiene la dicha que sin ser costarricense, recibía mensualmente un sueldo que *deveaga* por pasar el rato en una oficina pública.

El Supremo Gobierno debería, para el buen nombre de sus oficinas y prestigio de las mismas, investigar de alguna manera la clase de conducta y procedencia de ciertos *pajaracos* que de la noche a la mañana resultan con credencial de empleados públicos sin saber de dónde vienen y para dónde van, como le aconteció al *Rábula* de que tratamos.

## CRONISTA

**RESFRIADOS CAUSAN DOLOR DE CABEZA**

EL LAXATIVO DE QUININA devía la causa.—Se usa en todo el mundo para curar un resfriado en un día. La firma de E. W. GROVE se halla en cada caja.—Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

## ALGUNAS NOTAS

**Iluminación**

Está al terminarse la instalación de los faros que la Municipalidad dispuso colocar en el Parque Central de esta ciudad.

Creemos que la nueva iluminación quedará muy bonita.

En cada botella de ZARZAPARRILLA DE CHANNING hay instrucciones para el modo de usarla y hacer desaparecer las erupciones de la piel. Esta preparación en estado de venta por más de 40 años.

**Unguento Al-Mentol de Davis**

Para Infecciones dolorosas, lesiones, golpes y otras dolencias semejantes. Calma el dolor ocasionado por las quemaduras, sarpullidos e irritaciones de la piel. Es un unguento refrescante y curativo. Menos que medio centavo en cada botella o de farmacia de la ciudad de Limón, C. R.

# UN PUEBLO Y UN HOMBRE

Por Vicente Blasco Ibáñez

## (Conclusión)

Estrada Cabrera, magistrado de lustre historia, inteligencia elevadísima, podía haberse evitado toda enemistad. Le bastaba para esto, vivir gozando las dulzuras y ventajas del poder, sin permitirse ninguna iniciativa, dejando que su patria continuara en la misma situación que la había encontrado. Esto era lo cómodo, lo dulce, lo que cierra el paso a la crítica. Pero tal conducta en un hombre de sus condiciones, hubiera resultado criminal. Cuando se llega al poder con la inteligencia y el carácter de un Estrada Cabrera representaba un verdadero delito gobernar egoístamente, pensando en la comodidad propia antes que en el porvenir de la nación como lo haría un político mediocre.

Estrada Cabrera incapaz de esta cobardía, se lanzó a la reforma espiritual y económica de su pueblo con el arrojo de las almas superiores. La tempestad de violencias que lo acompañó siempre a los estadistas célebres surgió ante sus pasos. La calumnia y la mentira saltaron.

## Dando sus clases

Hemos tenido el gusto de ver de nuevo dando sus clases al estimable profesor don Félix Mata Valle.

—Excesos en la comida y bebida probablemente causan más males que cualquier otra cosa. Ayude a su sistema a combatir venenos con el uso de las PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO.

## Muy fea

Nos permitimos llamar la atención de la municipalidad, respecto a lo fea que está la bandera de su pueblo con el arroyo de la estación del Ferrocarril. Ojalá que sea exigido a la Compañía a reponerla, ya que no piensa en la construcción de nueva estación.

Toca a la Junta de Ornato hacer las gestiones del caso.

—Infinidad de personas han obtenido resultados satisfactorios con el uso de la ZARZAPARRILLA DE CHANNING para purificar la sangre y hacer desaparecer pecas, tumores y otras enfermedades de la piel.

## Mucho cuidado

Son varios los casos de Cólera Infantil que se van presentando en esta ciudad. Es necesario que los padres de familia tengan el cuidado de tomar todas las precauciones que consideren necesarias.

—Dolor de cabeza, náuseas, mareos, etc., son síntomas de un sistema empachado. Evítelo Ud. mismo este molesto con el uso de las PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO. Obran seguramente y sin peligro.

## Otro aparato del teléfono

En la actualidad se colocan postes de la red telefónica en la calle del Matadero Municipal. Suponemos que se trata de colocar el aparato en aquel edificio municipal.

—Si tiene Ud. la piel irritada y cubierta de granos, la ZARZAPARRILLA DE CHANNING puede darle excelentes resultados. Preparada especialmente para combatir estas enfermedades.

## Las fiestas religiosas en la calle

Se hace necesario que la Policía de Higiene ordene el aseo de las calles de la ciudad, para los días de la Semana Santa.

—Millares de hombres y mujeres padecen de estreñimiento. A menos que se combata se convierte en una enfermedad seria. Pruebe las PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO y libre de este sufrimiento.

## Va muy bien

El arreglo que se le está haciendo a la calle del Ferrocarril va muy bien. Ojalá que la Municipalidad vote algo más de dinero y haga de esa calle una bonita avenida.

## Reglamento del Rastro

Un Reglamento del Matadero Municipal, arreglado por los competentes doctores don José María Arias y don Gonzalo Fernández, ha sido aprobado por la corporación municipal y elevado a la aprobación del Ejecutivo.

padre bondadoso y protector en Estrada Cabrera. Guatemala, gracias a él, recuerda a las Repúblicas italianas, relleno de los humanistas orientales, de los poetas y artistas del Renacimiento. Es una Florencia americana. Su Presidente hace vivir a los Médicos. Culto, letrado, y bondadoso presta el apoyo de su brazo fuerte a los sacerdotes del Ideal que por mirar con frecuencia a lo alto caminan casi siempre como los niños.

Una de las mayores glorias de Estrada Cabrera ante la historia futura, será que en esa América joven, casi sin tradiciones, cegada por la fiebre del lucro y que considera la riqueza como el mayor de los méritos, exista, gracias a él, una República a estilo del Renacimiento que sirve de sustento asilo a los artistas, un hogar cariñoso en torno del cual haya sitio libre para que vayan a descansar los peregrinos de la eterna belleza, los argonautas de la santa poesía, maltratados en sus viajes a través de la existencia por las tempestades de la vulgaridad.

El ilustre gobernante que ve al fin reconocida por la gratitud de todo un pueblo su obra gigante de largos años, gusta de proteger a estos hombres que persiguen igualmente la realización de un ideal. Todos los estadistas geniales y de alma grande sintieron predilección por los artistas.

Una vez más la nación exige que este hombre extraordinario continúe al frente de ella. Admiro la férrea voluntad de Estrada Cabrera. Tal vez siente cansancio después de una labor tan enorme. Pero se debe a ella y sigue ocupando su puesto de honor y de fatiga.

Su obra es comparable a una torre elevada por el incansable trabajo interior.

Enardecido por su entusiasmo generoso, pensando más en su labor que en su descanso, lo ha hecho tan alta ¡tan alta! que ya no puede salir de ella.

Así debe pasar el resto de su vida: prisionero del propio trabajo; cautivo de su propia gloria.

París, 26 de enero de 1916.

(Del Diario de Centro América)

## Casa en venta

Tengo encargo de vender una casa, situada en la calle más céntrica de esta ciudad, buena para habitación de familia regular.

Para precios y condiciones acudir a

## A. Cámara

Cartago, C. R.

—Nunca los artistas inspiraron sus geniales concepciones sirviéndose como modelos de personas delgadas y aménicas. Los que se encuentran en este caso es por que no han tomado SARGOL.

2502 Imp. Bonilla

Cartago — Costa Rica

## A LOS ELEGANTES

se le avisa que en LA COMPETENCIA se acaba de recibir procedente de Italia e Inglaterra, un gran surtido de sombreros de fieltro y paja de diferentes formas.

Cartago, C. R.

## A. Herrero

**H. MANN & Co.**

NEW YORK

Produce Exchange Building

IMPORTADORES EXPORTADORES COMISIONISTAS

Reciben en consignación productos del país y hacen adelantos liberales sobre los mismos

Representante, WM. WERCKENTHIN

APARTADO 1834 678 Prentice al Royal Bank 678 TELEFONO 724